

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

Bogotá, agosto 3 de 1926.

Sr. Gral. Dn. Salvador Franco,

Ciudad.

Muy apreciado Gral. y amigo:

Me refiero, en dos líneas, a su atenta carta de ayer, y celebro que, contra lo afirmado en noticias de la prensa que usted habrá visto, la salud de usted, por la cual mucho me intereso, en vez de haberse empeorado, como en aquellas publicaciones se afirma, va mejorando, de lo cual me dió noticia anteayer mi amigo Dn. Víctor. Apenas usted tome la iniciativa de que me habla, convendremos en lo relativo a la conversación que usted desea tener conmigo.

Haré que le sea extendida, de acuerdo con sus deseos, la aceptación de la renuncia que usted me hace llegar con ese objeto, la que encuentro, como procedimiento, muy acorde con la corrección y delicadeza que siempre han distinguido los actos de usted. Huelga decirle, pues bien lo sabe usted, cuánto es el aprecio que he hecho de su valiosísima cooperación en la obra administrativa a nuestro cargo, cuál es la gratitud que le debo por esa cooperación inteligente, discreta y eficaz, y cuánto deseo que usted logre días de reposo y de tranquilidad después de la dura labor, encaminada, Dios lo sabe muy bien, en busca del acierto, y de la felicidad de nuestra patria, al través de dificultades y resistencias que era nuestro deber vencer y anular.

Quedo de Ud. amigo affmo.,

*Pedro Nel Ospina*

